



お弁当！おいしかったよ☆  
ありがとうございました！



パピヨンドーム  
～たくさんのかわいいチョウにうっとり！～



十月十六日（木）に、二年生が広島市森林公園こんちゅう館に社会見学に行きました。

こんちゅう館では、生きた昆虫の展示やパピヨンドームのチョウを見たり、「カブクワ博士コース」で昆虫の作りについて詳しく教えていただいたりと、昆虫についてたくさんのこと学ぶことができました。

生憎の雨予報の中、二年生の元気パワーで雨雲を吹き飛ばし、当日は雨に影響されることもなく、予定していた行程を無事に終えることができました。

十月十六日（木）に、二年生が広島市森林公園こんちゅう館に社会見学に行きました。

こんちゅう館では、生きた昆虫の展示やパピヨンドームのチョウを見たり、「カブクワ博士コース」で昆虫の作りについて詳しく教えていただいたりと、昆虫についてたくさんのこと学ぶことができました。

## 目指せ★昆虫博士！

# 二年生 新聞

発行者

2年生担任

生きた昆虫の展示  
～西日本一の展示数！生きた昆虫にびっくり！～



カブクワ博士コース  
～体のつくり・見分け方に、なるほど！～